

# invitation

VERNISSAGE

sculptures



Exposition des Mains et des Hommes!  
hall Hôpital Jean-Bernard-Vendredi 19 janvier à 12h



photographies

## L'ART À LA RENCONTRE DE LA SANTÉ MENTALE.

Le Centre Hospitalier de Valenciennes, en collaboration avec l'H du Siège, Centre d'art contemporain de Valenciennes, ont l'honneur de vous convier au vernissage de l'exposition «des Mains et des Hommes» dans le hall d'accueil Jean-Bernard, le Vendredi 19 janvier à 12h !

Les oeuvres d'art, réalisées par les patients de psychiatrie, seront exposées jusqu'au 02 février 2024.

Entre sculptures et photographies, découvrez comment l'art se mêle aux soins en santé mentale.

"La création est synonyme d'imagination, la maladie n'empêche pas celle-ci, au contraire, elle amène à voir l'art autrement." indique le Dr Thomazeau, chef de pôle de psychiatrie.

L'exposition \*des Mains et des Hommes\* invite à porter un autre regard sur les troubles psychiques tout en valorisant le travail des artistes-patients.

On vous attend nombreux pour découvrir cette exposition qui déstigmatise la psychiatrie, lève les verrous et les idées reçues.

## CONTACT

Chloé SCHULLER-BOUQUET

06 72 69 32 84

[schullerbouquet-c@ch-valenciennes.fr](mailto:schullerbouquet-c@ch-valenciennes.fr)

